



Landesrat Achleitner: OÖ. Ortsbildmesse geht am 21. September in Frankenburg über die Bühne

Wirtschafts- und Raumordnungs-Landesrat Markus Achleitner: *„50 Dorf- und Stadtentwicklungs-Gemeinden und -Vereine sowie 58 Aussteller aus dem Bereich der Dorf- und Stadtentwicklung werden ihre Projekte und Ideen für lebens- und liebenswerte Gemeinden in Oberösterreich präsentieren“*

Zum nunmehr 33. Mal findet die OÖ. Ortsbildmesse statt. Gastgeberin der heurigen Messe ist am 21. September 2025 die Hausruck-Gemeinde Frankenburg, die 2025 ein besonderes Jubiläumsjahr feiert. *„Im Rahmen der 33. OÖ. Ortsbildmesse werden 50 Dorf- und Stadtentwicklungs-Gemeinden und -Vereine sowie 58 Aussteller aus dem Bereich der Dorf- und Stadtentwicklung ihre Projekte und Ideen für ein lebens- und liebenswertes Umfeld in den oberösterreichischen Gemeinden präsentieren“*, kündigt Wirtschafts- und Raumordnungs-Landesrat Markus Achleitner an. Darüber hinaus bieten die regionale Wirtschaft und lokale Vereine und Initiativen mit insgesamt mehr als drei Dutzend Informations- und Aktivitätsständen einen abwechslungsreichen Rahmen für die Ortsbildmesse. Ein buntes kulturelles Bühnenprogramm sowie Kinderprogramm sorgen dafür, dass Ortsbildmesse neben dem interessierten Fachpublikum auch für Familien zum Erlebnis wird.

„Jede unserer 438 Gemeinden in Oberösterreich ist einzigartig, vielfältig und lebendig. Gemeinschaft und ein Miteinander entsteht aber nur dann, wenn sich die Menschen einbringen und ihr Umfeld aktiv mitgestalten - so wie es im Rahmen der Dorf- und Stadtentwicklung in den verschiedensten Vereinen, Initiativen und Gruppen im ganzen Land geschieht. Das schafft Lebensqualität dort, wo die Menschen zu Hause sind. Mit der OÖ. Ortsbildmesse wollen wir dieses Engagement würdigen, eine Plattform zum Austausch und den vielen

Engagierten eine Möglichkeit bieten, ihre Arbeit zu präsentieren“, unterstreicht Landesrat Markus Achleitner.

Gastgeberin der diesjährigen Ortsbildmesse ist die Gemeinde Frankenburg am Hausruck, die heuer mit den Jubiläen 400+4 Jahre Markterhebungsfest, 400 Jahre Blutgericht am Haushamerfeld, und 100 Jahre „Würfelspiel“-Aufführung ein ganz besonderes Jahr feiert. Organisiert wird die Ortsbildmesse vom Verein für Dorf- und Stadtentwicklung.

OÖ. Ortsbildpreis 2025 wird vergeben

In Frankenburg werden nicht nur unterschiedlichste Ideen und Projekte aus den oberösterreichischen Gemeinden präsentiert, mit der Verleihung des OÖ. Ortsbildpreises 2025 werden auch die besten Ideen aus allen Vierteln zusätzlich vor den Vorhang geholt – prämiert werden vier Viertelsieger und ein Landessieger.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-15103, (+43 664) 600 72 15103, michel.herb@ooe.gv.at